

Rekapitulasi Via Twitter Bulan Januari 2021

No	Isi Aduan/Pertanyaan	Tanggal	Tanggapan
1	arahkan juga hak dan kewajiban sebagai PNS, hak diklat berapa jam per tahun, kepangkatan itu apa, golongan itu apa, beda jabatan struktural per eselon, per fungsional, jadi ga ada lagi yg bantah ketika dilantik mau jadi apa. berkala, penghargaan satya, itu hakikatnya latsar	4 Januari 2021	Monggo ada Undang-undang nya bisa dibaca kok, hak dan kewajiban tinggal Googling mas bro, ntar di Latsar Prajab akan diperdalam, saya kira sbg PNS tetap harus tahu aturan kepegawaian masing masing
2	<p>Alangkah baiknya dinas2 rapat lewat daring daripada tatap muka disaat covid 19 ini, kadinan harusnya lebih paham menterjemahkan kebijakan dimasa covid</p> <p>Hanya berandai2 saja pejabat dinas dlm menerapkan dan menjabarkan instrumen hukum ttg rapat tatap muka dimasa pandemi...</p> <p>Siiip.... Semoga rapat2 lebih dari 10 org dinas besar yg berada dijl pemuda juga menerapkan hal yg sama dgn</p>	6 Januari 2021	<p>njih gmn ada yg bisa dibantu mas?</p> <p>sdh dilaksanakan mas, tiap ada rapat yg melibatkan instansi dr luar/SKPD dg daring, apalagi yg banyak orang, kunjungan ke kantor jg sdh dg protokol kesehatan, konsultasi dpt telp/online/medsos dan membatasi kumpulan orang dlm satu ruangan, jarak yg sesuai protokol, ,</p>
3	Min.. Masih buka g pendaftarannya (Pendaftaran Disnakertrans)	8 Januari 2021	Maaf bukan kewenangan kami
4	klo mau lapor gratifikasi alurnya bagaimana pak? syukur ² laporannya aman	15 Januari 2021	<p>Bisa ke inspektorat. Bisa ke Sub UPG di masing2 SKPD. Bisa langsung ke KPK (lewat web atau aplikasi GOL/Gratifikasi Online)</p> <p>Bisa download di appstore atau playstore</p> <p>Keyword: GOL KPK</p>
	BKD...cpns dpt SK sesuai formasi yg diambil Formasi jabatan, Bidang, Sub Bidang....klu di OPD ditempatkan berbeda Bidang dan Sub nya bagaiman?		<p>Tp hal tsb dimungkinkan beberapa hal : krn proses CPNS sdh terlalu lama (usulan formasi dari instansi disampaikan pd th 2018 namun penetapannya di 2019, dan proses seleksi CPNS baru selesai pd th 2021)</p> <p>(1)</p> <p>diantara waktu tsb beberapa instansi sdh mendapatkan dari perpindahan pegawai dari instansi luar masuk ke pemprov, Dan juga ada pegawai yg meninggal atau pindah keluar dan juga ada perubahan SOTK tindaklanjut PP 72 th 2019 (2)</p>

5	<p>Padahal kebutuhan pegawai disusun dan ditetapkan sebelum pengumuman penerimaan. Semua atas permintaan OPD.</p> <p>Ada bidang dan sub yg tdk cocok utk Formasi Jabatan tertentu. Jng sampai CPNS spt halnya Kakaknya PNS yg tlanjur pindah tdk sesuai dg Formasi Jabatannya kesulitan naik Pangkat dan pd akhir pindah kembali pd Formasi Jabatan semula waktu melamar CPNS Terima kasih atas jawabanbya.</p> <p>Tapi kenyataan yg dilapangan....yg terjadi Tidak seperti jawaban</p> <p>Oke Min....terima kasih.</p>	15 Januari 2021	<p>sehingga hal2 tsb mengakibatkan perubahan alokasi kebutuhan pegawai pada subid/bidang, sehingga diperlukan penyesuaian oleh OPD</p> <p>Saya kira pimpinan tidak akan menyulitkan bawahannya utk mengembangkan karir, maka komunikasi internal akan lebih baik dan terus dikembangkan</p>
6	<p>saya mau bertanya apakah dalam waktu dekat ada ujian mutasi masuk ke dalam pemprov jateng akan dilaksanakan?</p> <p>Berarti tidak selalu ada yah min setiap saat, Untuk persyaratan mengikuti tesnya apa saja</p> <p>Oh, Kalau untuk berkas usulan apa saja yang harus dilengkapi yah, apa harus tahu dulu kebutuhan instansi yang dituju? Dan kebutuhan lulusan sarjana tertentu? Yg dipanggil kan tergantung usulan yang masuk kan min,</p> <p>Pilih mutasi yah, terakhir nanti kalau tes dan jadwalnya sewaktu waktu yah? Krn saya Pns di pengadilan di daerah sulsel yg jaraknya jauh dari pusat kota makassar dan kalau mmg terpanggil untuk tes maka perlu beberapa hari untuk datang tes, bagaimana kalau begitu yah</p> <p>Baik, Terakhir untuk bentuk tes'nya seperti apa yah? Apa CAT, wawancara psikotes atau bagaimana pak/ibu?</p> <p>Baik, Terima kasih atas semua infonya, dan sangat membantu.. Terimakasih..</p>	21 Januari 2021	<p>kalau ada akan dihubungi bidang yg menangani</p> <p>Dijadwal mas, tergantung berkas usulan yg masuk, dan kesiapan sar/pras, krn pandemi ini, biasanya yg akan tes dihubungi</p> <p>syarat cek web menu layanan</p> <p>ya infonya beberapa hari sebelum tes</p> <p>cek berita di web</p>

	<p>Mohon bantuannya pak karna jika kami memakai terus2an air yang tercemar kami terancam kesehatannya kami mohon dengan sangat bantuan untuk bisa mendapatkan air yang layak dipakai ya pak matur suwun sanget pak</p>		
7	<p>Saya sekarang tinggal di ds. Dadapan dompyongan jogonalan klaten pak Di desa dadapan dompyongan jogonalan klaten pak, minta tolong dibantu agar bisa pasang air pam soalnya ini air bener2 ng bisa digunakan sehari2</p>	22 Januari 2020	<p>anda di kyoto...</p> <p>Sebagai informasi ibu, bahwa di Ds. Dadapan Dompyongan Jogonalan klaten belum ada jaringan pipa PDAM, terimakasih (Akun PDAM)</p>